

# Dari Blang Krueng Aceh Besar ke Senayan: Ghufuran Resmi Dilantik Jadi Anggota DPR RI

Category: Politik

written by Redaksi | 01/10/2024



**ORINEWS.id** – Ghufuran, putra asli Gampong Blang Krueng, Baitussalam Kabupaten Aceh Besar, resmi dilantik sebagai anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia ([DPR RI](#)) periode 2024-2029 pada hari ini. Pelantikan tersebut dilakukan dalam sebuah acara kenegaraan yang dihadiri sejumlah pejabat tinggi negara di Gedung DPR RI, [Senayan](#), Jakarta, Selasa (1/10/2024).

Pelantikan ini menjadi momen bersejarah bagi masyarakat Aceh Besar, khususnya [Blang Krueng](#), karena salah satu putra daerah berhasil menembus panggung politik nasional.

Bernama lengkap [Ghufuran Zainal Abidin](#), dia adalah politisi dari Partai Keadilan Sejahtera ([PKS](#)) kelahiran 20 Februari 1973 dari Ibu bernama Rohana Achmad, saat ini kedua

orangtuanya Ayah dan Ibu sudah meninggal dunia.

Sebelumnya, Ghufran pernah juga terpilih sebagai Anggota DPR Aceh selama 2 periode; 2009-2014 dan 2014-2019, serta memenangi Pileg 2024 DPR RI dari Dapil Aceh 1.

Ghufran yang dikenal sebagai sosok Religius penuh semangat ini, telah berjuang melalui proses panjang dalam hidup dan karier politiknya. Pada waktu muda dulu, Ghufran aktif dalam menghidupkan dan pembangunan Mesjid Jamik Silang.

Tidak hanya itu, banyak anak-anak Gampong Blang Krueng dan Rukoh saat itu diajari mengaji dan ilmu agama. Hingga pada tahun 1997 Ghufran melanjutkan pendidikannya di Mesir dan Timur Tengah. Saat ini Ghufran terus konsisten dalam dakwah dan politiknya.

Usai dilantik, Ghufran menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh masyarakat Aceh yang telah memberikan kepercayaan besar kepadanya. Ia menegaskan bahwa dirinya akan bekerja keras memperjuangkan aspirasi rakyat Aceh di Senayan.

“Sebagai Putra Gampong Blang Krueng, saya dedikasikan amanah ini untuk kebaikan seluruh masyarakat Aceh. Perjuangan ini baru dimulai, dan saya berkomitmen untuk terus mengawal kepentingan daerah di tingkat nasional,” ujar Ghufran.

Masyarakat Blang Krueng menyambut dengan antusias pelantikan ini. Banyak yang berharap Ghufran dapat menjadi jembatan bagi peningkatan pembangunan di Aceh, serta memperjuangkan kebijakan yang lebih berpihak pada rakyat kecil.

Nasruddin, Keuchik Gampong Blang Krueng mengaku sangat bangga atas capaian putra Blang Krueng bisa mewakili Aceh di Senayan (DPR RI). Ia berharap kehadiran salah satu putra gampong di senayan harus bermanfaat bagi Aceh, khususnya dalam memperjuangkan aspirasi masyarakat kecil, bawah, menengah serta untuk agama Islam.

“Ini adalah prestasi yang diukir oleh putra gampong kami, saya dan masyarakat sangat bangga. Dan semoga kehadiran putra gampong kami harus memberikan manfaat dan kebaikan untuk Aceh”, ungkap Nasruddin dengan haru dan bangga.

Hal senada juga diungkapkan Teuku Badlisyah selaku tokoh dan juga akademisi Blang Krueng. Ia mengaku sangat bangga atas kehadiran putra terbaik Blang Krueng yang tidak lain adalah guru mereka.

“Ini adalah pencapaian yang luar biasa dan membanggakan bagi kami semua, dengan dedikasi dan komitmennya, kami yakin beliau akan membawa suara dan aspirasi gampong kita ke tingkat yang lebih tinggi.

Mari kita dukung dan berikan semangat untuk langkah baru beliau dalam memperjuangkan kepentingan masyarakat. Selamat!,” tutup Badlisyah. []